



PRESSEINFORMATION

Bilanz 15. Int. MODELLBAUMESSE Ried Beim Jubiläum Zufriedenheit in allen Belangen

195 Firmen und Vereine präsentierten sich dieses Jahr bei der 15. Modellbaumesse in Ried. Das Angebot in 8 Hallen erfreute Klein und Groß sowie Alt und Jung gleichermaßen. In jeder Halle gab es viele Highlights zu bestaunen und die zahlreichen Händler boten die passenden Modelbausätze gleich dazu. Der Besucherstrom war an beiden Tagen enorm groß und brachte teils Besucher mit einer Anfahrtszeit von bis zu drei Stunden nach Ried. Die kostenlosen Parkplätze am großen Messeareal waren jeden Tag restlos belegt.

Von den Besuchern gab es eine hervorragende Benotung. Unglaubliche 97,1 % gaben an, die Messe in Ihrem Freundes- und Bekanntenkreis weiterzuempfehlen.

Insgesamt gab es von den Besuchern die Gesamtnote von 1,7.

10 % der Besucher kamen aus dem benachbarten Deutschland ins Innviertel.

RC-MODELLBAU

In den **RC-Modellbau**-Hallenden und im FACC SKY DOME begeisterten ferngesteuerte Modelle am Boden, im Wasser und in der Luft. Die Besucher drängten sich an den Absperrungen um die besten Plätze. Die Modellbaustelle der IG Rad und Kette auf rund 500 m² in der Halle 13 konnte ebenso wie die spektakulären Flugshows in der Halle 15 die Besucher in ihren Bann ziehen.

MODELLEISENBAHNEN

Die ÖBB war zum 100 Jahr Jubiläum erstmals in Ried mit einem Messestand vertreten und der Lokalmatador – der 1. Modellbahnclub Ried – feierte sein 40-jähriges Bestehen. Dazu gab es unzählige Miniaturwelten und Dioramen in unterschiedlichen Maßstäben und Spurweiten in der Modelleisenbahn-Halle zu bestaunen. Aufgrund des großen Andrangs konnte man den Eindruck gewinnen, dass die Modelleisenbahnen wieder eine Renaissance erleben.

Für „Einsteiger“ und „Spezialisten“ gab es ein großes Angebot an Einkaufsmöglichkeiten.

PLASTIK- UND KARTONMODELLBAU

Die tausenden Besucher der mittlerweile größten Ausstellung in dieser Sparte im deutschsprachigen Raum, waren vom Angebot gleichermaßen begeistert. Faszinierende Details und gekonnte Handarbeit von Ausstellern und Vereinen aus sieben Nationen sorgten für großes Staunen. Auch hier war der Nachwuchs bei den Workshops stark vertreten.

LEGO®

In der **LEGO®**-Halle drängten sich die Besucher um die errichteten „Kunstwerke“. Neben vielfältigen Themenwelten standen bewegte Figuren, Roboter sowie viele neue Technik Modelle im Mittelpunkt des Besucherinteresses. Bei den zahlreichen Händlern waren neben neuesten Bausätzen auch viele Raritäten zu finden.

Eine Rekordbeteiligung gab es beim **LEGO®**-Schnellbauwettbewerb an beiden Messetagen in mehreren Alterskategorien.

PLAYMOBIL®

Die vergrößerte Playmobil-Ausstellung mit zahlreichen Großfiguren und Schauvitriolen sowie einem Spieltisch erfreute sich ebenfalls größter Beliebtheit.

STIMMEN ZUR MESSE:

SPIEL & SPASS e. U., Harald Demuth

Irrsinnig wie viele Besucher auf der Modellbaumesse sind! Wir haben sogar das Sortiment von Samstag (Fachpublikum) auf Sonntag (Familien) leicht geändert. Die Stimmung unter den Ausstellern und den Vereinen/Privatpersonen ist hier sehr familiär und angenehm.

FM-ELECTRICS, Felix Maute

Der Besucherandrang und die Kaufbereitschaft waren heuer sogar nochmal größer als letztes Jahr! Die Besucher kaufen bewusster und sind bereit, mehr Geld für qualitativ-hochwertige Ware auszugeben. Der Mix aus Vereinen, Privatpersonen und Ausstellern ist bei der Modellbaumesse in Ried sehr gut gelungen.

1. MODELLBAHNCLUB Ried im Innkreis, Hermann Höllinger (Obmann)

Absolut eine super Messe! Der Ansturm am Messestand war überwältigend. Die Jugendgruppe war sehr motiviert und stolz ihre Anlage präsentieren zu können. Die Modellbaumesse war ein idealer Rahmen, um das 40-Jahr Jubiläum zu feiern. Vielen Dank!

MODELLBAUFREUNDE RIED, Gottfried Schachinger (Obmann)

Die Jugendbastelecke wurde heuer enorm gut angenommen. Schön zu sehen, dass die Jugend wieder Interesse am Modellbau hat. Ich freue mich jetzt schon auf die nächste Modellbaumesse in Ried, wo wir unser 30-jähriges Vereinsbestehen feiern dürfen.

Projektleiter Fabian Berneder:

Es war ein anstrengendes aber sehr erfolgreiches Wochenende. Ich bin froh, dass in allen Belangen eine so große Zufriedenheit zu sehen war.

BESUCHERSTIMMEN:

Ich finde es super, auch wenn man kein Modellbauer ist. Man kann alles ausprobieren und neue Sachen kennenlernen. Besonders gefallen haben mir die Mini-LKWs mit tollen Details.

Florian Kammeleitner, Kehrbach

Ich habe die Flugshows mit den Modellbaufliegern klasse gefunden. Besonders spannend wurde es, als ein Junge flog und zahlreiche Tricks vorführte.

Antonia Wintersteiger, Wippenham

Mir hat die Modellbaumesse sehr gut gefallen. Sie war informativ und am spannendsten fand ich die Modell-Nachbauten von Kriegsschiffen. Die Modelle sind mit tausenden winzigen Details versehen. Dazu finde ich es interessant, wie manche Modellbauer mit besonderen Lupenbrillen weitere Details hinzufügen. So erkennt man erst, wie zeitaufwändig und präzise diese Art von Arbeit ist. Respekt!

Johann Pilz, Ried im Innkreis

Besonders gefallen haben mir die Fantasy-Bereiche bei den Kunststoffmodellen. Wahnsinn wie kreativ manche Menschen sind und wie viel Arbeit hinter jeder einzelnen Figur steckt.

Julia Winter, St. Martin

Die Lego-Ausstellung hat mich auch wirklich beeindruckt. Natürlich habe ich mir auch gleich ein paar Lego-Sets gekauft!

Leonie Hubauer, Geinberg

ALLE FOTOS zur Modellbaumesse finden sie hier:

www.messe-ried.at/media/bildergalerie/modellbaumesse/

TERMIN VORMERKEN - Modellbaumesse 2024

Freuen Sie sich schon jetzt auf die **16. Int. MODELLBAUMESSE in Ried von 19. - 20. Oktober 2024**. Alle Informationen unter www.modellbau-ried.at

UNSERE NÄCHSTEN MESSEHIGHLIGHTS

Mit der 26. **HAUS & BAU von 10. - 12. November 2023** – findet die nächste großartige Publikumsmesse statt. Die Messe bringt wieder mehr als 190 Aussteller und bietet eine fantastische Auswahl an Ausstellern und Fachvorträgen. www.hausundbau.at

Von **20. - 21. Oktober 2023** finden die **Berufserlebnistage** (Gastveranstaltung) statt. Alle Informationen unter www.berufserlebnistage-ried.at

Für Rückfragen und weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:

Fabian Berneder
Projektleiter
0043-(0)7752-84011-22
berneder@messe-ried.at

Helmut Slezak
Messedirektor
0043-(0)7752-84011-0
office@messe-ried.at